



### NOTICIA-IDEAS CENTRALES

#### Viganò. Deseo del Vaticano de servir a las grandes potencias.

Redención Sanitaria.... STILUM CUARIAE. 21abr21.

<https://www.marcotosatti.com/2021/04/21/viganò-vatican-desire-to-serve-the-big-powers-sanitary-redemption/>

#### Citas textuales

Estimado Stilumcuriali, recibimos y publicamos con gusto esta declaración del arzobispo Carlo Maria Viganò sobre la próxima Conferencia Vaticana. Buena lectura.

#### Declaración del arzobispo Carlo Maria Viganò con respecto a la “Quinta Conferencia Internacional del Vaticano”

Del 6 al 8 de mayo de 2021, tendrá lugar la quinta Conferencia Vaticana Internacional, titulada “Explorando la mente, el cuerpo y el alma. Unirse para prevenir y unir para curar”. Una iniciativa mundial de atención de la salud: cómo la innovación y los nuevos sistemas de prestación de servicios mejoran la salud humana. El evento está organizado por el Pontificio Consejo para la Cultura, la Fundación Cura, la Fundación Ciencia y Fe y Stem for Life.

Michael Haynes de LifeSiteNews ha informado ( aquí ) sobre los temas a tratar y los participantes, incluido el infame Anthony Fauci, cuyos escandalosos conflictos de intereses no le impidieron hacerse cargo de la gestión de la pandemia en Estados Unidos; Chelsea Clinton, seguidora de la Iglesia de Satanás y defensora acérrima del aborto; el gurú de la Nueva Era Deepak Chopra; Dame Jane Goodall, ambientalista y experta en chimpancés; los directores ejecutivos de Pfizer y Moderna; representantes de Big Tech; y una gran cantidad de abortistas, matusianos y globalistas conocidos por el público en general. La conferencia ha reclutado a cinco destacados periodistas para que sean moderadores, que pertenecen exclusivamente a medios de comunicación de izquierda como CNN, MSNBC, CBS y Forbes.

Esta Conferencia, junto con el Consejo para el Capitalismo Inclusivo de Lynn Forester de Rothschild, el Pacto Mundial sobre Educación y el Panteón interreligioso que se celebrará en junio en Astana, Kazajstán, es la enésima confirmación escandalosa de una inquietante salida de la actual Jerarquía, y en particular sus más altos miembros romanos, de la ortodoxia católica. La Santa Sede ha renunciado deliberadamente a la misión sobrenatural de la Iglesia, haciéndose sierva del Nuevo Orden Mundial y del globalismo masónico en un contra-magisterio anticristiano. Los mismos Dicasterios Romanos, ocupados por personas ideológicamente alineadas con Jorge Mario Bergoglio y protegidos y promovidos por él, continúan ahora desenfrenados en su implacable labor de demoler la Fe, la Moral, la disciplina eclesiástica y la vida monástica y religiosa, en un esfuerzo tan vano como sin precedentes para transformar a la Esposa de Cristo en una

### COMENTARIOS

Las declaraciones del arzobispo Carlo María Viganò resultan muy fuertes y hasta escandalosas, pero no necesariamente equivocadas.

1. La Santa Sede ha organizado la Quinta Conferencia Vaticana que lleva el título “Explorando la mente, el cuerpo y el alma. Unirse para prevenir y unir para curar”.

En principio es un tema extraño al ámbito religioso: no se trata de una conferencia eucarística o de la promoción del sacramento de la penitencia; tampoco de un programa de crecimiento espiritual para ganar el cielo. Se refiere básicamente a la salud física y psicológica.

Desde el punto de vista doctrinal tendría poca importancia si no es por la selección de los ponentes. Suponemos que debe haber alguna representación católica, pero los mencionados por Viganò incluyen satanistas, abortistas, representantes de la Nueva Era y del Big Tech, ambientalistas, matusianos, globalistas, etc. Todas estas tendencias contrarias al Magisterio de la Iglesia. ¿Cuál es la razón de esta selección de ponentes que difieren de la Iglesia Católica, en una Conferencia del Vaticano? ¿Acaso se van a arrepentir públicamente de sus errores? ¡Claro que no!



Roma se ha subido al barco del Nuevo Orden Mundial. Por eso es que Monseñor Viganò ve en esto la salida escandalosa de la ortodoxia católica a la jerarquía vaticana y, en buena parte, de la jerarquía mundial. Dice Viganò:

asociación filantrópica esclavizada por los Poderes Fuertes. El resultado es la superposición sobre la verdadera Iglesia de una secta de modernistas herejes y depravados que intentan legitimar el adulterio, la sodomía, el aborto, la eutanasia, la idolatría y cualquier perversión del intelecto y la voluntad. La verdadera Iglesia es ahora eclipsada, negada y desacreditada por sus mismos Pastores, traicionada incluso por quien ocupa el Trono más alto.

El hecho de que la iglesia profunda haya logrado elegir a su propio miembro para llevar a cabo este plan infernal de acuerdo con el estado profundo ya no es una mera sospecha, sino un fenómeno sobre el que ahora es imprescindible cuestionar y esclarecer. La sumisión de la Cathedra veritatis a los intereses de la élite masónica se manifiesta en todas sus evidencias, en el silencio ensordecedor de los Sagrados Pastores y en el desconcierto del Pueblo de Dios, abandonado a sí mismo.

Una demostración más de esta libido serviendi degenerada del Vaticano hacia la ideología globalista es la elección de los oradores para dar testimonios y conferencias: partidarios del aborto, del uso de material fetal en la investigación, del declive demográfico, de la agenda pan-sexual LGBT y, por último, pero no menos importante, de la narrativa de Covid y las llamadas vacunas. El cardenal Ravasi, presidente del Pontificio Consejo para la Cultura, es sin duda uno de los principales representantes de la Iglesia profunda y del progresismo modernista, así como un defensor del diálogo con la infame secta masónica y un promotor del famoso Patio de los Gentiles. Por lo tanto, no es sorprendente que entre los organizadores del evento se encuentre la Fundación Stem for Life, que se define con orgullo como "una organización no sectaria, no partidista y exenta de impuestos centrada en crear un movimiento para acelerar el desarrollo de terapias celulares".

En una inspección más cercana, el sectarismo y el partidismo de la Conferencia Vaticana se hacen evidentes por el tema que aborda, las conclusiones que busca sacar, sus participantes y sus patrocinadores. Incluso la imagen elegida para promocionar la Conferencia es extremadamente elocuente: un primer plano del fresco de la Creación de Miguel Ángel en el techo de la Capilla Sixtina, en el que la mano de Dios Padre se extiende hacia la mano de Adán, pero con ambas manos cubiertas por desechables guantes quirúrgicos, recordando las regulaciones de la nueva "liturgia de la salud" e implicando que incluso el Señor mismo podría propagar el virus.

En esta representación sacrílega, el orden de la Creación se subvierte en la anti-creación terapéutica, en la que el hombre se salva a sí mismo y se convierte en el loco autor de su propia salud "redención". En lugar de la fuente purificadora del Bautismo, la religión Covid propone la vacuna, portadora de discapacidades y muerte, como único medio de salvación. En lugar de Fe en la Revelación de Dios, encontramos la superstición y el asentimiento irracional a preceptos que no tienen nada de científico, con ritos y liturgias que imitan la verdadera Religión en una parodia sacrílega.

Esta elección de imágenes tiene un tono aberrante y blasfemo, porque utiliza una imagen conocida y evocadora para insinuar y promover una narrativa falsa y tendenciosa que dice que en presencia de una gripe estacional, cuyo virus aún no ha sido aislado según los postulados de Koch (aquí) y que puedan curarse eficazmente con los tratamientos existentes, es necesario

"La Santa Sede ha renunciado deliberadamente a la misión sobrenatural de la Iglesia, haciéndose sierva del Nuevo Orden Mundial y del globalismo masónico en un contra-magisterio anticristiano"

Quieren "transformar a la Esposa de Cristo en una asociación filantrópica esclavizada por los Poderes Fuertes".

"El resultado es la superposición sobre la verdadera Iglesia de una secta de modernistas herejes y depravados que intentan legitimar el adulterio, la sodomía, el aborto, la eutanasia, la idolatría y cualquier perversión del intelecto y la voluntad".

2. La imagen elegida para promocionar la Conferencia es extremadamente elocuente: un primer plano del fresco de la Creación de Miguel Ángel en el techo de la Capilla Sixtina, en el que la mano de Dios Padre se extiende hacia la mano de Adán, pero con ambas manos cubiertas por desechables guantes quirúrgicos, implicando que incluso el Señor mismo podría propagar el virus.



La imagen es en sí misma una muestra del poco respeto que se tiene del Creador en el acto de dar vida a Adán. Esta imagen se puede interpretar de muchas maneras, (Dios no quiere transmitir el alma al hombre, no quiere "contaminarse", etc.) pero ninguna justifica su alteración, y ninguna puede ser de un mejor significado que la intencionalidad original.

Desde luego que esa falta de respeto también es para la obra de Miguel Ángel, entendiendo que la Capilla Sixtina es uno de los más grandes aportes a la cultura occidental.

3. Mons. Viganó nos proporciona un dato en extremo interesante que nos ayudará a entender la profundidad de los cambios en la iglesia vaticana. En 2003 el Pontificio Consejo para la Cultura condenó la meditación del yoga y, de manera más general, el pensamiento de la Nueva Era como incompatible con la fe católica.

administrar vacunas que se admitan ineficaces y que aún se encuentran en fase de experimentación, con efectos secundarios desconocidos, y cuyos productores hayan obtenido un escudo criminal de inmunidad para su distribución. Las víctimas inmoladas en el altar de la salud Moloch, desde niños desmembrados en el tercer mes de gestación para producir el suero genético hasta las miles de personas que han sido asesinadas o mutiladas, no paran la máquina infernal de Big Pharma, y es de temer que se produzca un resurgimiento del fenómeno en los próximos meses.

Cabe preguntarse si el celo de Bergoglio por la difusión del suero genético no está motivado también por razones económicas de base, como compensación por las pérdidas sufridas por el Vaticano y las Diócesis tras el cierre y el colapso de la asistencia de los fieles a la Misa y los Sacramentos. Por otro lado, si el silencio de Roma sobre la violación de los derechos humanos y religiosos en China ha sido pagado por la dictadura de Beijing con prebendas sustanciales, nada impide la replicación de este esquema a gran escala a cambio de la promoción de las vacunas por parte del Vaticano.

Evidentemente, la Conferencia tendrá mucho cuidado de no mencionar ni siquiera indirectamente la enseñanza perenne del Magisterio sobre cuestiones morales y doctrinales de la mayor importancia. Por el contrario, la aduladora alabanza de la mentalidad mundana y la ideología imperante será la única voz, junto con el amorfo repertorio ecuménico inspirado en la Nueva Era.

Observo que en 2003 el mismo Pontificio Consejo para la Cultura condenó la meditación del yoga y, de manera más general, el pensamiento de la Nueva Era como incompatible con la fe católica. Según el documento del Vaticano, el pensamiento de la Nueva Era “comparte con varios grupos de influencia internacional el objetivo de reemplazar o trascender religiones particulares para crear un espacio para una religión universal que pueda unir a la humanidad. Estrechamente relacionado con esto está un esfuerzo muy concertado por parte de muchas instituciones para inventar una ética global, un marco ético que refleje la naturaleza global de la cultura, la economía y la política contemporáneas. Además, la politización de las cuestiones ecológicas ciertamente matiza toda la cuestión de la hipótesis de Gaia o el culto a la madre tierra”. Ni qué decir tiene que las ceremonias paganas con las que se profanó la Basílica de San Pedro en honor al ídolo de la pachamama encajan perfectamente en esa “politización de las cuestiones ecológicas” denunciada por el documento vaticano de 2003, y que hoy en día es promovida sine glossa por el llamado magisterio bergogliano, comenzando con Laudato Si y Todos los hermanos.

En La Salette, Nuestra Señora nos advirtió: “Roma perderá la Fe y se convertirá en la sede del Anticristo”. No será la Santa Iglesia, indefectible por las promesas de Cristo, la que perderá la Fe: será la secta que ocupará la Sede de Santísimo Pedro y que hoy vemos propagando el anti-evangelio del Nuevo Orden Mundial. Ya no es posible callar, porque hoy nuestro silencio nos haría cómplices de los enemigos de Dios y del género humano. Millones de fieles están disgustados por los innumerables escándalos de los pastores, por la traición a su misión, por la deserción de aquellos que por las órdenes sagradas están llamados a dar testimonio del Santo Evangelio y no a apoyar el establecimiento del reino del Anticristo.

Según el documento del Vaticano, el pensamiento de la Nueva Era “comparte con varios grupos de influencia internacional el objetivo de reemplazar o trascender religiones particulares para crear un espacio para una religión universal que pueda unir a la humanidad. Estrechamente relacionado con esto está un esfuerzo muy concertado por parte de muchas instituciones para inventar una ética global, un marco ético que refleje la naturaleza global de la cultura, la economía y la política contemporáneas. Además, la politización de las cuestiones ecológicas ciertamente matiza toda la cuestión de la hipótesis de Gaia o el culto a la madre tierra”.

¡Qué memoria tan corta tenemos! Lo mismo que condenó la Iglesia hace apenas 18 años es lo que ahora predicen Francisco y sus obispos: religión universal, ética global y el culto a la madre tierra.

4. No podemos dejar de comentar las profecías de la Santísima Virgen en La Salette. Nuestra Señora advirtió: “Roma perderá la Fe y se convertirá en la sede del Anticristo”.

Pero Viganó precisa: “No será la Santa Iglesia, indefectible por las promesas de Cristo, la que perderá la Fe: será la secta que ocupará la Sede de Santísimo Pedro y que hoy vemos propagando el anti-evangelio del Nuevo Orden Mundial.”

También dice: “Ya no es posible callar, porque hoy nuestro silencio nos haría cómplices de los enemigos de Dios y del género humano”.



Esta profecía solo confirma lo anunciado ya por San Pablo: “No os dejéis seducir de nadie en ninguna manera, porque no vendrá este día sin que primero haya acontecido la apostasía casi general de los fieles, y aparecido el hombre del pecado, el

Ruego a mis Hermanos en el Episcopado, sacerdotes, religiosos y de manera particular a los fieles laicos que se ven traidorados por la Jerarquía, que alcen la voz para expresar... denuncia firme y valiente de esta apostasía y de sus autores. Los invito a todos a rezar para que la Divina Majestad se conmueva y intervenga en nuestra ayuda. Que la Santísima Virgen, terribilis ut castrorum acies ordinata, interceda ante el Trono de Dios, compensando con sus méritos la indignidad de sus hijos que la invocan con el glorioso título de Auxilium Christianorum.

## Nobile: grandes lobbies, covid, comunismo y globalismo animal.

STILUM CUARIAE. 21abr21. 24abr21.

<https://www.marcotosatti.com/2021/04/24/nobile-big-lobbies-covid-communism-and-animal-globalism/>

Citas textuales:

Aquellos que se llaman a sí mismos marxistas y afirman luchar contra los poderes de las altas finanzas se sorprenderán al saber que Lenin fue subsidiado por los grandes capitalistas. Creo que esta ambigüedad, o desconocimiento, es una de las piezas que podría ayudarnos a comprender la situación creada por Covid19 y la imposición anticientífica de máscaras y encierros, apoyados principalmente por la izquierda.

Aunque a menudo ha escapado del control de los grandes financieros, el comunismo siempre ha sido el puño de hierro de los capitalistas. Cuando los títeres rojos han intentado liberarse de sus garras, el gran capital ha utilizado la derecha violenta, se ha apoyado a la derecha para derribar a la izquierda. Cuando no hay alternativa, recurren a las bombas. En el caso de la Siria secular de Assad, utilizaron islamistas y bombas. Los que mueven los hilos de las marionetas son siempre los mismos.

Los Black Lives Matters, por ejemplo, declarados marxistas, no son más que el bastón de los demócratas. Como son los idiotas que quieren la cultura de la cancelación, la raza blanca y los valores cristianos. Por cierto, hoy mismo leí que los fundadores lesbo-marxistas del BLM, están actuando como sus compinches. Con el dinero que recibieron se compraron una propiedad de 2.370 metros cuadrados al miserable costo de \$ 1.4 millones.

En 1973, EE. UU. Legalizó el aborto en EE. UU. Unos años más tarde, los comunistas europeos hicieron todo lo posible para legalizar el aborto. Gracias a toda la izquierda y los medios de comunicación en manos de los capitalistas el 22 de mayo de 1978 se legalizó en Italia. Hoy, nuevamente la izquierda está librando una guerra total para dar la bienvenida a los inmigrantes ilegales. ¿Razón? Hay unos seis millones de italianos desaparecidos (abortados gracias a sus leyes) y no tenemos suficientes trabajadores. Ellos hacen y destruyen. Sobre todo, destruyen.

Los señores de las altas finanzas y los comunistas detestan la única religión que ennoblecen al hombre: el cristianismo. No es casualidad que los demócratas estadounidenses nieguen la entrada a miles de cristianos que

*hijo de la perdición, el cual se opondrá a Dios, y se alzará contra todo lo que se dice Dios, o se adora, hasta llegar a poner su asiento en el templo de Dios" (2 Tes. 2, 3-4.)*

Queda claro que describe al demonio sentado en el trono de la Iglesia. Lo preocupante de esta profecía es que anuncia el fin del mundo.

Agostino Nobile, escritor y periodista italiano fue profesor de historia de la música, que actualmente vive en Portugal con su familia y se dedica a los estudios para profundizar su fe.

Dice en su crítica "Anticristo superstar" (2014)<sup>1</sup> "En el siglo pasado el Anticristo nos convenció de que "Dios ha muerto" para después eliminar a millones de seres humanos (a través de las ideologías inspiradas en esta convicción)".

«Hoy nos ha enrolado en una nueva ideología con el fin de anular la naturaleza misma del hombre. En su plan cambia los métodos, pero el fin es siempre el mismo: demostrar a Dios que su criatura predilecta es el ser más idiota de la creación»

Comentamos algunas de las ideas en el artículo:

1. Sobre el financiamiento del comunismo. Efectivamente. Hay suficientes evidencias que demuestran que la Revolución Rusa de 1917 fue financiada por la banca internacional liderada por el poderoso sindicato de banqueros judíos instalados en Wall Street y Londres<sup>2</sup>.

El artículo de Perez Omister, como una de las pruebas, menciona la declaración del influyente Rabino Wise al New York Times del 24 de marzo de 1917: «Creo que de todos los logros de mi pueblo, ninguno ha sido más noble que la parte que los hijos e hijas de Israel han tomado en el gran movimiento que ha culminado en la Rusia Libre (¡La Revolución!)».

También es cierto que el comunismo ha sido el "puño de hierro" del capitalismo. Y cuando las izquierdas comunistas se rebelan, entonces utilizan a las "extremas derechas" para poner orden.

<sup>1</sup> Gheddo, Piero. 07 octubre 2014. «El Anticristo ya está con nosotros»; como ya vio Nietzsche, fomenta al superhombre y mata al débil. En: <https://www.religionenlibertad.com/cultura/38025/el-anticristo-ya-esta-con-nosotros-como-ya-vio-nietzsche-fomenta.html>

<sup>2</sup> Pérez Omister, Antonio. 20 de diciembre de 2010. Siglo XXI. Los banqueros "bolcheviques". <https://www.diariosigloxxi.com/texto-diario/mostrar/64542/banqueros-bolcheviques>

han huido de las guerras infligidas a Irak y Siria que ellos mismos crearon, favoreciendo la entrada de musulmanes. En Italia y Europa los partidos de izquierda, con Bergoglio, siguen el mismo criterio. La izquierda ha escupido veneno sobre Ratzinger, pero admira a Bergoglio, quien pide el ius soli para cientos de miles de musulmanes que viven en Italia.

Como muestra la historia, el comunismo nunca ha elevado a la clase trabajadora, sino a las poblaciones oprimidas económica y culturalmente empobrecidas. No hay un solo país cristiano, budista, musulmán, confuciano, etc. que haya podido elevarse bajo esta ideología. En otras palabras, ninguna cultura ha sabido asimilar una política antihumana y por tanto satánica como el comunismo. Y que no se diga, como afirman los supervivientes, que el fracaso fue causado por hombres que traicionaron el pensamiento marxista.

Como dijimos, el comunismo pudo surgir gracias a la financiación de las altas finanzas. Los magnates de aquellos años querían poner en práctica las teorías de Marx-Engels, para ver con hechos si la abolición de la propiedad privada podía corresponder a sus intereses. Por razones de espacio no puedo entrar en detalles aquí, pero para aprender más recomiendo los libros del historiador Antony C. Sutton, quien nos brinda todos los elementos y movimientos bancarios que movieron millones de dólares a las bolsas del comunismo y el nazismo. Aleksandr Solzenycyn también habla de la financiación de los bolcheviques en las páginas de su *Lenin en Zurich*.

Sobre la financiación por parte de Wall Street de los dos totalitarismos del siglo pasado, el historiador Oscar Sanguinetti en su artículo *“Las fuentes financieras del comunismo y el nacionalsocialismo”*, publicado en septiembre de 2012, entre otras cosas escribe: “La explicación del aparente comportamiento contradictorio de la élite super capitalista internacional - apoyando económicamente a hombres y movimientos políticos que se declaran enemigos mortales del capitalismo y de la propiedad privada- hay que buscarla en el hecho de que este ambiente está cada vez más infiltrado por doctrinas e ideales de origen masónico-esotérico, que propugnan una reorganización universal de la vida económica y política en sentido sinárgico -es decir, de UN GOBIERNO MUNDIAL - y en la perspectiva de la planificación de las economías nacionales y su coordinación a nivel internacional por un solo centro, en un contexto de tecnocracia, laicismo y socialismo de tipo 'fabiano' - es decir, reformista, gradualista y 'liberal', de matriz típicamente anglosajona y protestante. Según esta visión del mundo, los hombres de las multinacionales y los financieros privilegian el momento socialista en el socialismo bolchevique, esperando una evolución del bolchevismo en un sentido más "liberal", pero, sin embargo, poniendo el beneficio del hecho consumado - la demolición de un orden centenario - antes de la perfecta implementación del modelo de la sociedad secreta”.

El historiador Sanguinetti parece estar describiendo la situación actual, pero hoy ya no es un secreto. Gracias a la información más corrupta y pusilánime de la historia, nos la están contando descaradamente en la cara.

La falsa pandemia de Covid-19 confirma que los gobiernos, especialmente en Occidente, están subyugados por las grandes farmacéuticas, los magnates y las empresas Big Tech. Se han arrodillado ante esta banda de malhechores, hundiendo la economía y creando un daño incalculable a las poblaciones. Los think tanks, los lobbies globalistas como los que se reúnen anualmente en Davos, el grupo G30, etc., están diciendo implícitamente que



¿Qué interés tenían estos capitalistas por financiar al comunismo? Nobile nos da una explicación técnica: *“Los magnates de aquellos años querían poner en práctica las teorías de Marx-Engels, para ver con hechos si la abolición de la propiedad privada podía corresponder a sus intereses.”*

Pero parece que hay otras respuestas que -si bien no se contraponen a la proporcionada por Nobile- podrían mostrar otras razones de mayor peso y profundidad. Entre ellas tenemos el odio al catolicismo y el deseo -ya casi alcanzado- de establecer un Gobierno Mundial.

Las izquierdas en sus diferentes colores y formas han sido el principal instrumento de estos financieros que quieren llevar el poder mundial al siguiente nivel, pasando por encima de la democracia y la libertad de quienes no forman parte de esta élite.

Nobile hace una atinada observación sobre el comunismo como sistema político:

*“No hay un solo país cristiano, budista, musulmán, confuciano, etc. que haya podido elevarse bajo esta ideología... ninguna cultura ha sabido asimilar una política antihumana y por tanto satánica como el comunismo”.*

2. Los grandes lobbies, manejados por los financieros judíos, siempre intentarán establecer lo que no pudieron lograr con el comunismo soviético, añadiendo al estatismo antiliberal el globalismo animal. El Covid-19 les dio la oportunidad de probar la llamada ingeniería social.

Nobile piensa que el avance en este sentido dependerá de la resistencia de los ciudadanos, sobre todo de los fieles católicos. En la medida en que estos lobbies observen la resistencia de la población, se detendrán un poco para cambiar de estrategia. Si no se oponen, seguirán adelante.

Nosotros opinamos que la resistencia sí es necesaria, pero necesitamos de la intervención Divina, de las ayudas espirituales. El enemigo es

ya no son los gobiernos elegidos democráticamente los que liderarán a sus pueblos, sino ellos mismos.

Hoy, más que nunca, la política está controlada por las grandes finanzas, que apuntan a una forma de comunismo globalizado. De hecho, China se está acercando, no porque Xi Jinping sea el mejor, sino porque cuenta con el apoyo de los grandes financieros internacionales. Según sus planes, no es un estado totalitario el que controlará su país, y mucho menos un gobierno elegido democráticamente, sino los que producen el dinero. Gobiernos como el de China desempeñarán el papel de perros guardianes. No es casualidad que Trump, el America First man, ha sido atacado por todos los gobiernos y medios de comunicación del mundo.

En la actualidad, con la llegada de Biden a la Casa Blanca, parece haber cierta fricción económica y geopolítica entre China y Estados Unidos, aunque disminuida desde la época de Trump. Esto llevaría a uno a pensar que Xi Jinping no quiere inclinarse y quiere sacar de en medio a los habituales compinches de las altas finanzas. O quizás, detrás del ostentoso choque, las altas finanzas le han dado luz verde a China para hacer lo suyo. Vea la agresión al pueblo de Hong Kong y el golpe en Birmania. Veremos.

Los grandes lobbies, sin embargo, siempre intentarán establecer lo que no pudieron lograr con el comunismo soviético, añadiendo al estatismo antiliberal el globalismo animal. El Covid-19 les dio la oportunidad de probar la llamada ingeniería social. Todo depende del nivel de respuesta de la gente. Si permanece contrito y resignado como un cordero de sacrificio, darán el siguiente paso. De lo contrario, crearán la próxima oportunidad, viral, económica o al reducir drásticamente, quizás con una falsa bacteria patógena, la producción de trigo. Los señores adinerados no duermen por la noche para provocar terror y muerte.

La base de sus planes es la desprivatización totalitaria. Cada individuo tendrá un salario mínimo y un techo, pero no poseerá nada. Ni siquiera sus hijos. Planean tratarnos más o menos como cerdos. Para aniquilar cualquier reacción, han estado provocando sus genitales con pornografía desenfrenada durante décadas. Tanto es así que ningún gobierno sueña con prohibirlo en las redes sociales. Si alguien pronuncia una frase que no es políticamente correcta, o es golpeado por los medios de comunicación de izquierda o procesado. Pero la pornografía navega libremente por las manos de los niños.

Mientras los imbéciles bailarán, se emborracharán, tomarán drogas y fornicarán como conejos, serán eliminados por la eutanasia en cuanto acaben de producir. Aquí también la izquierda es abanderada de todo lo que destruye: aborto, eutanasia, útero en alquiler, matrimonio entre personas del mismo sexo, hijos arrancados de familias para darlos en adopción a parejas homosexuales, etc.

Pero han contado sin los millones de seres humanos pensantes y enojados. Covid-19 tiene el mérito de haber despertado a la mayoría de las personas. El año pasado y recientemente escribí que necesitamos un nuevo Nuremberg.

muy poderoso, multifacético y trabaja en la oscuridad. Repetidamente Nuestra Señora nos ha mencionado el Santo Rosario, como el medio más efectivo para combatir al demonio.

3. Los señores de las altas finanzas y los comunistas detestan la única religión que ennoblecen al hombre: el cristianismo.

Esta afirmación es coherente con los objetivos enunciados anteriormente. Si hay alguna institución que se opone a la esclavización y a la “animalización” de la persona, es la Iglesia Católica. El hombre ha sido creado a imagen y semejanza de Dios. Lo que se haga en contra del hombre tiene un mensaje insultante contra su Creador.

Aquí es donde las palabras de Nobile, en el artículo anteriormente citado, adquieren sentido: “...pero el fin es siempre el mismo: demostrar a Dios que su criatura predilecta es el ser más idiota de la creación”

Desde luego esto no es correcto. Los enemigos del alma nos hacen caer una y otra vez, al grado que da la impresión de que ya no podremos levantarnos. Pero tenemos los medios dejados por N. S. Jesucristo y la promesa de que las puertas del infierno no prevalecerán contra la Iglesia. Estamos seguros que finalmente el demonio será vencido.



4. Un comentario muy interesante de Nobile. Es sobre el caso de China. Dice que este país “se está acercando (al Gobierno Mundial), no porque Xi Jinping sea el mejor, sino porque cuenta con el apoyo de los grandes financieros internacionales”. Sobre todo porque produce riqueza, que es lo que interesa a los promotores de este nuevo orden.